

¡Ce n'est pas une coïncidence!

Pologne

03/03/2011

Je suis plongée dans une situation de famille critique et très douloureuse. Je demande l'aide de beaucoup de personnes, entre autres d'une amie, membre de l'Œuvre. Quand nous en parlons, elle m'assure de sa prière à mon intention à travers l'intercession de saint Josémaria que je prie moi-même aussi.

Avec tous ces soucis, ma voiture tombe en panne et j'ai dû emprunter celle de ma mère pour une démarche importante à faire. Je rentrais chez moi lorsque le moteur a commencé à flancher. J'ai trouvé un garage quelques mètres plus loin qui pouvait réparer cela tout de suite. Pendant que le garagiste travaillait, j'ai vu qu'il y avait une image de saint Josémaria accrochée au mur. Je n'en revenais pas ! Je lui ai demandé comment il s'était procuré cette image et il m'a répondu qu'il a une nièce dans un centre de l'Opus Dei. N'est-ce donc pas la preuve de l'efficacité de la prière d'intercession. Il ne s'agit pas d'une coïncidence puisque j'habite dans une très grande ville.

Je suis convaincue de l'efficacité de la prière par intercession de saint Josémaria qui m'accorde toujours la force et auquel je confie toujours mes problèmes.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/ce-nest-pas-une-
coincidence/](https://opusdei.org/fr/article/ce-nest-pas-une-coincidence/) (21/01/2026)